

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 03. Dezember 2008

Beseitigung von zerfallenen Bäumen (CDU-Fraktion)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird beauftragt, die zerfallenen und teilweise zersägten Bäume (Hirschgartenstraße / Verbindungsweg K 658) sowie an der Gemarkungsgrenze K 658 (Richtung Heßloch / Kloppenheim – scharfe Kurve) zu beseitigen.

Begründung:

Die an obigen Stellen angesprochenen Bäume sind aus Altersgründen zerbrochen. Sie tangieren direkt das Straßennetz und bieten zusätzlich einen verwehrlosen optischen Eindruck, zumal es sich um kommunale Flächen der Stadt Wiesbaden handelt.

Beschluss Nr. 0047

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.
Amt 67

Müller
Ortsvorsteher